



En la Cámara de Diputados se presentó la exposición documental “El triunfo de la persistencia”

Boletín No. 5250

- Está muestra es un homenaje a las mujeres que lucharon porque se abrieran los espacios políticos: diputada Alavez Ruiz
- El archivo histórico resguarda la memoria de todas y todos los mexicanos: Graciela Báez

En el marco del 70 Aniversario del voto femenino en México, la Secretaría General y la Unidad para la Igualdad de Género de la Cámara de Diputados llevaron a cabo la exposición documental “El triunfo de la persistencia”, del Archivo Histórico del recinto legislativo.

La diputada Aleida Alavez Ruiz (Morena) dijo que la muestra es un homenaje y tributo que la Cámara de Diputados rinde a todas las mujeres que desde la Revolución lucharon por que se abrieran los espacios políticos, esos que ahora ejercen, aunque todavía no como debe ser, con absoluta equidad en los cargos de toma de decisiones, que siguen siendo ostentados por los hombres.

“En honor a esa persistencia y tenacidad que presenta esta magnífica exposición que nos muestra parte de la lucha de las pioneras, reitero mi compromiso de enarbolar las demandas históricas de las sufragistas mexicanas hasta alcanzar nuestras metas”, comentó.



Mencionó que en los días recientes las diputadas y los diputados han participado en diversas actividades conmemorativas de los 70 años del voto de la mujer en México, hecho muy importante en la vida de todas y todos como mexicanas y mexicanos, porque representa el reconocimiento de nuestros derechos políticos a votar y ser votadas.

“Este derecho se logra gracias a la persistencia de miles de mujeres que en esta lucha colectiva hemos avanzado a veces lenta, a veces más rápido en el crecimiento de nuestros derechos políticos que van de la mano con nuestros derechos humanos; asimismo, seguiremos siendo perseverantes, porque la persistencia es y ha sido una herramienta en la lucha feminista”, agregó.

Graciela Báez Ricárdez, Secretaria General de la Cámara de Diputados, indicó que, como parte del reconocimiento de lo que está resguardado en el Archivo Histórico, se decidió montar esta exposición en el marco del 70 aniversario del voto de las mujeres, porque ahí están los documentos donde se muestra el debate que hubo, cuáles eran los argumentos a favor y en contra.

Señaló que se ha dado la importancia que se merece el archivo histórico de la Cámara de Diputados que es la memoria histórica de todos los mexicanos. “El diputado Ignacio Mier Velazco tuvo la iniciativa de restaurar la exgarita en donde fue trasladado parte del archivo y se están llevando a cabo varias remodelaciones para resguardar esa memoria institucional”.

“Me congratulo y estoy muy contenta de que le estemos dando visibilidad al archivo histórico que resguarda la memoria de todas y todos los mexicanos”, comentó.

En el evento estuvieron presentes Perla Idaly Gómez García, directora general del Sistema Institucional de Archivos del Congreso de la Unión, y Edalid Mendoza Ávila, encargada de despacho de la dirección del Museo Legislativo “Los Sentimientos de la Nación”.

La exposición presenta el complejo proceso por el que se logró la obtención constitucional del sufragio femenino en 1953; asimismo, es un tributo que la Cámara de Diputados, a través de la Secretaría General, rinde a las mujeres mexicanas que durante décadas han luchado por abrir un espacio de libertad pública en la vida nacional para las generaciones venideras.

Muestra la tenacidad intergeneracional de mujeres de toda clase y posición política e ideológica, que con su empeño, compromiso, convicción y dedicación, han hecho de su libertad una necesidad de todos y para todos, que durará por largo tiempo y que hoy al 70 aniversario del voto femenino en México



se nos ofrece como el triunfo de batallas grandes y pequeñas, que redundan en una victoria colectiva, gracias a la cual, espacios de decisión, influencia y proyección social, cultural y política, son ocupados por mujeres de toda clase y procedencia.

--ooOoo--



<https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/boletines/en-la-camara-de-diputados-se-presento-la-exposicion-documental-el-triunfo-de-la-persistencia->